



El día 23 de noviembre celebramos el día contra la violencia de género. El día comenzó como cualquier otro (madrugando para ir al colegio), durante toda la mañana hicimos todo lo que solemos hacer los demás días en clase, deberes de distintas asignaturas, menos en tecnología que hicimos un puzzle. Durante el recreo, jugamos a una seguidilla como siempre, pero a las doce (la hora de entrar otra vez en las clases) los maestros nos dijeron que a continuación tendríamos que pegar en el muro del patio el puzzle que hicimos en la hora de tecnología. Cuándo ya habíamos pegado las piezas del puzzle, nos dieron una pequeña charla sobre este día tan importante y nos dieron una pulsera morada para que después en clase le pusiéramos una frase "No Te Ates A Nadie, Átate A Ti Mismo". **Antonio Lozano.**



El día del 25 de noviembre, hicimos unas pulseras de color morado con el lema: "No te ates a nadie, átate a ti mism@", más tarde escuchamos una canción de Melendi y Alejandro Sanz llamada "Déjala que baile" y analizamos la letra. Luego hicimos un puzzle mediante una técnica de aprendizaje cooperativo con una frase junto a los niños más pequeños. **Elena Núñez**

Lo primero que hicimos fue escuchar un canción de Melendi y Alejandro Sanz llamada "Déjala que baile" primero estuvimos rellenando la letra de la canción y analizando el significado de las frases y por último escribimos el mensaje nos quería dar esa canción. Despues, estuvimos grabando unos vídeos con una oración que pensábamos sobre el día contra la violencia de género y más tarde estuvimos haciendo un puzzle que después, pegamos en un mural y al final de todo cantamos una canción. **Nerea Beloso.**



DÍA DEL FLAMENCO

El día 20 de noviembre de 2018, celebramos el día del flamenco. Los niños de Cañaveral de León se trasladaron al colegio de Hinojales para celebrarlo. Al principio cuando llegaron hicimos un mural de Federico García Lorca y el flamenco, más tarde los maestros y maestras interpretaron el zorongo gitano, poema de García Lorca. Nando y Daniel tocaron la guitarra, Merchi, Mar y Rocio cantaron y Jose Antonio y Reyes bailaron. Todo un maravilloso cuadro flamenco. Después los alumnos de la escuela de baile flamenco bailaron unas sevillanas, unos bailes.... Al final nos fuimos al patio, jugamos todos juntos, y nos despedimos. Nos los pasamos muy bien

Alumn@s 3º y 4º Hinojales

